

**Asignatura:**

bioética

**Alumno:**

Manuel Alejandro Guzmán López

**Carrera:**

Lic. Enfermería

**1° semestre**

**Grupo:**

“A”

**Turno:**

Matutino

La bioética en la práctica de enfermería

Bioética medica

La bioética se corresponde con la parte de la ética que se relaciona con las ciencias de la vida

En la bioética intervienen disciplinas como la filosofía, la biología, la medicina el derecho, la ecología, la antropología, la psicología y las ciencias sociales

La bioética fue propuesta cómo una disciplina para asegurar la supervivencia de la vida

La bioética es una disciplina racional pues sus herramientas son el argumento y la deliberación

Bioética fundamental

La bioética es un conjunto de principios normas y valores que rigen la vida de los individuos

La bioética se aplica a aquella parte de la ética cuyo objeto es el estudio de los problemas morales que surgen en la actividad medica

La bioética es una disciplina del conocimiento científico que lleva como finalidad afectar el análisis a la protección de la vida humana por medio de la medicina

Al biótica tiene sus inicios en la medicina tradicional que se centra en la relación médico paciente

Bioética aplicada

La bioética aplicada es analizar diversos problemas y dilemas éticos que se plantea en áreas específicos de atención

La bioética ha desarrollado tanto un bagaje teórico como herramientas prácticas en el área del cuidado de la salud

Proyectos genoma humano

Nuestra especie debe ser estudiada, analizada y debatida en el mayor número posible de foros

La determinación genética explica la conducta humana

Se afirma que los actos de las personas están predeterminados en el genoma

El hombre está condicionado no solo por su cargo genético sino por el ambiente en el que se desarrolla

Etnicidad del patenta miento de génesis

Nuestra civilización no es tecnológica, sino que la tecnología es nuestra civilización

Este crecimiento ilimitado determina que se haya patentado genes como el Br Ca L y Br Ca2 como productivos del desarrollo del cáncer de mama

Deshumanización de acto medico

El médico de nuestro tiempo ya no hace visitas a domicilio

El medico actual se ubica en su lugar de atención con los aparatos de última generación

Con las medicinas o impotencia los pacientes experimentan una sensación de desconfianza y extrañeza creciente

La deshumanización del arte medico describe que las enfermedades graves lesiones el centro de las personas y disminuye la vida en sus dimensiones física, espiritual, ética y social

Ética civil y envejecimiento social

En la actualidad la población mundial tiende a envejecer con mayor prontitud

El progreso de la síntesis de antibióticos y anti infecciones que ha permitido curar enfermedades

A las personas que sienten disminución de sus capacidades piensan que es un estorbo para la familia y la sociedad

Como protección al anciano deben contribuir espacios cuidados saludables para que los adultos mayores disfruten con paz y seguridad al poco tiempo que les quede

Proceso cultural de morir y la muerte digna

Se considera al a muerte como un proceso, un hecho y un acto. Es un proceso ya que todos los seres vivientes desde el momento del nacimiento al mismo tiempo que viven y van muriendo paulatinamente

El pensamiento en la propia mortalidad ha sido el origen de las religiones y filosofías de los hombres de todos los tiempos

Se considera como muerte digna. A la muerte oportuna sin dolor o con el menor dolor o con el menor dolor posible con información adecuada y que ocurre en el ambiente familiar del paciente familiar del bajo circunstancias que respetan sus deseos

Panorama bioético en México

Es un icono en el ámbito de las ciencias de la salud y las humanidades que acertadamente dieron lugar a la creación de la comisión Nacional de la Bioética

En México la bioética tiene una historia que revela la visión el compromiso ético de importantes personalidades

Bioética fundamentos filosóficos y aplicaciones

La ética de la medicina se ha orientado por principios de la salud y la enfermedad y los conceptos epistemológicos y metodológicos de diagnóstico evaluación de riesgo y tratamiento

Las responsabilidades de la salud deben ser compartida por médico y paciente y fundamentos en el conocimiento al respeto mutuo y en la comunicación de la pericia y la ética

Relación entre autonomía e integridad en la ética medica

La autonomía a desplazado a la beneficencia como primer principio de la ética médica

La relación entre el médico y el paciente es hora más franca y abierta y en ella se respeta más la dignidad de los pacientes

La autonomía tal y como se interpreta hoy tiene ciertos limitaciones morales y prácticos